



#COOPERACIÓN

Dialogan de temas bilaterales

JOE BIDEN LLAMÓ A CLAUDIA SHEINBAUM PARA FELICITARLA

CUESTIONA ACTUAR

• Sheinbaum afirmó que la reforma judicial no peliga y cuestionó el actuar de 8 ministros.

• El juez Segundo de Distrito ordenó al INE que en un plazo no mayor a 24 horas frene la elección judicial.

POR CARLOS NAVARRO / ENVIADO
 PNAS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Veracruz, Ver. La presidenta Claudia Sheinbaum dialogó con su homólogo estadounidense, Joe Biden, para abordar el tema de la cooperación bilateral.

A través de su cuenta de X, la titular del Ejecutivo federal informó sobre los otros asuntos que se abordaron.

"Recibí una llamada del presidente de Estados Unidos, Joseph Biden, en la que abordamos la cooperación bilateral en materia económica, cultural y comercial. Agradezco su felicitación tras asumir como la primera presidenta de México", escribió.

Por su parte, el mandatario estadounidense reiteró su compromiso para continuar con la colaboración entre ambas naciones.

"Hoy hablé con la presidenta Sheinbaum para felicitarla por su histórica toma de po-

3.1

MIL KM DE FRONTERA COMPARTEN MÉXICO Y EU.

300

MIL VEHÍCULOS CRUZAN A DIARIO ESA ZONA.

ACTO SOLEMNE

1 Desfilaron más de dos mil 900 elementos de la Armada de México.

2 Mostraron patrullas marítimas, aviones, lanchas y helicópteros.

sesión como la primera mujer en ejercer la Presidencia de México. Espero continuar con esta sólida y colaborativa asociación que promoverá la prosperidad y la seguridad en ambos países", publicó.

CONMEMORACIÓN

Al conmemorar el Bicentenario de la Promulgación de la Constitución Federal de los Estados Unidos Mexicanos de 1824 y la creación de la Armada de México, Sheinbaum aseguró que el pueblo permitió la Reforma al Poder Judicial.

También destacó que la Constitución de 1824 colocó los cimientos de lo que hoy es México.

"Es una carta magna, la primera de la República, que nace del anhelo de Independencia, de libertad y justicia del pueblo de México, es decir la Constitución de 1824 puso los cimientos de un país libre, soberano y también de un país democrático, que ha orientado el destino de nuestra nación", afirmó.

El secretario de Marina, Raymundo Pedro Morales, refrendó su lealtad con la Presidenta.

"Somos una Armada leal y con sentido humanista, seguiremos trabajando arduamente", aseguró el Almirante.

Tras los discursos se realizó un desfile militar, donde circuló un vehículo alegórico con la representación de los tres poderes: Judicial, Ejecutivo y Legislativo. ●